

Yacht Club
Bad Wiessee e.V.



Neue Finnregatta am Tegernsee!

Hallo Finnfreunde!

In Bad Wiessee besitzen wir jetzt eine Finnflotte, welche ziemlich aktiv ist, effizient trainiert und wir wollen zu Saisonbeginn eine Regatta starten mit dem Schwerpunkt „Trainingseffekt“ ohne Ranglistenstress! Ziel ist es, einen Aufwärmeeffekt zu erzielen, um fit in die Saison zu starten.

Diesem Ziel dient unser Angebot zur Teilnahme an der Regatta (keine Rangliste!)

Finn Auftakt am Tegernsee, 18./19. April 2015.

Ihr findet die Einzelheiten zur Meldung im Regattakalender.

Zur Betonung des Trainingsgedankens wird unsere Trainingsgruppe bereits am Freitag (17.4.) auf dem Wasser sein, und jeder kann mitmachen.

Weitere Einzelheiten werden noch zeitgerecht bekanntgegeben. Ich stehe auch als Ansprechpartner bereit unter der Email Adresse

mai-holzkirchen@t-online.de

Wir freuen uns auf Euer Kommen!

Im Namen der Wiesseer Finnsegler

Euer
Walter Mai

P.S.: Eine Woche später findet die beliebte Südtirolregatta am Kalterer See statt mit regelmäßig 50+ Teilnehmern. Mit einem Kurzurlaub in toller Frühlingsatmosphäre und weiterer Trainingsmöglichkeit verbunden sehr zu empfehlen.